



CANADA

communiqué

No. 85

FOR IMMEDIATE RELEASE
DECEMBER 9, 1970

VISIT TO OTTAWA OF DR. MANUEL PEREZ-GUERRERO, SECRETARY-GENERAL OF THE UNITED NATIONS CONFERENCE ON TRADE AND DEVELOPMENT

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

The Department of External Affairs announced today that Dr. Manuel Perez-Guerrero, Secretary-General of the United Nations Conference on Trade and Development (UNCTAD) arrives in Ottawa Wednesday, December 9 on his first official visit to Canada since his appointment as executive head of UNCTAD in March 1969.

While in Ottawa over the next two days, the Secretary-General will meet with the Secretary of State for External Affairs, the Honourable Mitchell Sharp; the Minister of Industry, Trade and Commerce, the Honourable Jean-Luc Pepin; and senior officials in several government departments. Dr. Perez-Guerrero will also appear before the Parliamentary Sub-Committee on International Assistance of the Standing Committee on External Affairs and National Defence at 3:30 p.m. on December 10.

The UNCTAD Secretary-General will be accompanied by Mr. Sidney Dell, Director of UNCTAD's New York office.

UNCTAD was established in December 1964 as a permanent organ of the United Nations General Assembly. The first conference met at Geneva in 1964 and a second session was held in New Delhi in 1968. The third conference is likely to be held early in 1972. Between sessions of the conference, its functions are carried out by the Trade and Development Board, and a series of subsidiary committees covering the various areas of UNCTAD's work. UNCTAD's principal aims are to promote international trade with a view to accelerating the economic growth of developing countries, to formulate principles and policies on international trade and related problems of economic development, and to make proposals for putting such principles and policies into effect.



CANADA

communiqué

no 85

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
LE 9 DECEMBRE 1970

Le ministère des Affaires étrangères a accueilli le Secrétaire général de la Conférence des Nations unies sur le Commerce et le Développement (ONUCD) au cours d'une visite officielle qui constitue sa première visite officielle au Canada dans le cadre d'administrations canadiennes.

Depuis la visite de deux jours effectuée par le Secrétaire d'Etat à l'Administration chargé du Commerce et du Développement, M. Jean-Luc Pepin, en octobre 1970, le Secrétaire général de l'ONUCD, M. Manuel Pérez-Guerrero, a été plusieurs fois invité à visiter le Canada. Il a accepté cette invitation pour une visite officielle de deux jours qui débute ce matin à Ottawa.

Le Secrétaire général de la ONUCD sera reçu par M. Pierre Gagnon, Directeur du Bureau canadien de la ONUCD.

VISITE A OTTAWA DE M. MANUEL PEREZ-GUERRERO, SECRETAIRE GENERAL DE LA CONFERENCE DES NATIONS UNIES SUR LE COMMERCE ET LE DEVELOPPEMENT

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le Ministère des Affaires extérieures annonce que le Secrétaire général de la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement (CNUCED) arrive à Ottawa le mercredi 9 décembre pour ce qui constitue sa première visite officielle depuis sa nomination au poste d'administrateur en chef de la CNUCED en mars 1969.

Pendant sa visite de deux jours à Ottawa le Secrétaire général rencontrera le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mitchell Sharp; le Ministre de l'Industrie et du Commerce, l'honorable Jean-Luc Pepin; et des hauts fonctionnaires de plusieurs ministères de l'Etat. M. Perez-Guerrero paraîtra aussi devant le sous-comité parlementaire de l'aide internationale du Comité permanent des Affaires extérieures et de la Défense nationale à 3h. 30 le 10 décembre.

Le Secrétaire général de la CNUCED sera accompagné de M. Sidney Dell, directeur du bureau de New York de cet organisme.

La CNUCED a été créée en décembre 1964 comme organe permanent de l'Assemblée générale des Nations Unies. La première conférence s'est réunie à Genève en 1964 et une deuxième session a eu lieu à New Delhi en 1968. La troisième conférence se réunira probablement au début de 1972. Entre les diverses sessions, les fonctions de la CNUCED sont exercées par le Conseil du commerce et du développement, et par un certain nombre de comités couvrant les divers aspects du travail de la Conférence. Les principaux objectifs de la CNUCED sont de promouvoir le commerce international afin d'accélérer la croissance économique des pays en voie de développement, de formuler des principes et des politiques touchant le commerce international et les problèmes connexes du développement économique, et de faire des propositions pour la mise en oeuvre de ces principes et politiques.